

**PLATAFORMA ELECTORAL PARA LAS ELECCIONES DEL 28 DE  
OCTUBRE DE 2007  
RATIFICADO EN ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA**

**PARTIDO POLÍTICO  
SOLIDARIDAD Y ORGANIZACIÓN PARA LA LIBERACION**

**DECLARACION DE PRINCIPIOS**

El Partido **SOLIDARIDAD Y ORGANIZACIÓN PARA LA LIBERACION**, nace como una necesidad histórica en la Provincia ante la falta de respuestas a los intereses del Pueblo por parte de los partidos políticos tradicionales, atento a que los mismos han privilegiado el goce de los beneficios del poder y sus dirigentes se han divorciado de las virtudes cívicas que inspiraron a los grandes hombres de la historia Argentina.

Así se ha debilitado la política a tal extremo que hoy no existe diferencia entre el oficialismo que gobierna y una oposición obsecuente, que debiera ejecutar el control de la gestión gubernativa en nuestra provincia, más bien ambos conformaron una Asociación de hecho inmoral y corruptiva, que intercambia favores en los pasillos legislativos, defraudando la confianza del pueblo y destruyendo la credibilidad del sistema.

Ante el divorcio aparente (pero lamentable) entre la dirigencia política y el pueblo, un grupo de ciudadanos nos unimos para salir a defender y fortalecer aún más a la Democracia, brazo de la Libertad, medio de buscar mayor justicia entre nuestros hermanos, la unión de todos los formoseños y así colaborar con nuestra Nación para una mayor felicidad del Pueblo Argentino.

Solo la unidad de los Formoseños fortalecerá la Patria y habrá más paz entre nuestros hermanos argentinos y del mundo.

Este surgimiento será garantía real para los ciudadanos, al efectuar una división de los cuerpos legislativos que impida que la connivencia entre los partidos políticos tradicionales menoscaben los derechos y la dignidad del hombre formoseño.

No es casual y el Pueblo advierte el rechazo que se generaliza hacia la clase dirigente que luce una “trayectoria” lo que no es otra cosa que acumular reelecciones, jubilaciones y privilegios mundanos.

El Partido **SOLIDARIDAD Y ORGANIZACIÓN PARA LA LIBERACION** representa la antítesis de la política oscura, ávida de promesas y mentiras perpetuas, que hoy nos han colocado en franco retroceso, con recesión y cabalgante desocupación, en donde se ha generalizado la corrupción y se han perdido los principios por negociar una banca de Senador o Concejal, un cupo legislativo o participar en Secreto de jugosos beneficios de créditos y privatizaciones inmorales.-

**BASES DE ACCION POLÍTICA**

Atento a los Principios del Partido **SOLIDARIDAD Y ORGANIZACIÓN PARA LA LIBERACION**, se desarrollará la siguiente acción política para lograr:

1. La verdadera democracia con efectiva soberanía de nuestro Pueblo, con el cumplimiento de su voluntad y defender sus intereses.
2. La permanente defensa de la Cultura de nuestros comprovincianos.
3. Afirmar y defender la soberanía política y económica de nuestra provincia.

4. La riqueza debe ser distribuida equitativamente y buscar adecuar las relaciones entre empleadores y trabajadores atento a que mejorará y recreará la Economía Provincial, fortaleciendo a la Nación.
5. Nuestra provincia debe abrir sus puertas a todo el quiera venir a trabajar nuestra tierra para el bienestar de nuestros comprovincianos, bienestar que deseamos y ofrecemos compartir con nuestros compatriotas.-